

## Presentación del nuevo caso clínico

En el próximo número se publicará el diagnóstico, manejo y tratamiento de este caso.

### CASO CLÍNICO

Se presenta a una niña de 13 años y 6 meses de edad, oriunda del conurbano de la provincia de Buenos Aires, sin antecedentes personales ni familiares para destacar, que consultó por máculas hiperpigmentadas en las palmas de ambas manos de alrededor de un mes de evolución. Al momento del examen físico, se apreciaban máculas de color marrón, con bordes bien delimitados, no confluentes, que afectaban solo las palmas y las caras laterales de los dedos (*Figura 1*). La madre refirió que habían aparecido en reiteradas oportunidades

y que habían desaparecido espontáneamente. No expresó antecedentes de traumatismos ni de uso de tinturas, contacto con plantas, ingesta de fármacos ni había realizado viajes fuera de su residencia. No presentaba otras lesiones en el resto del tegumento.

### ¿Cuál es su diagnóstico?

- Hematoma.
- Erupción fija por drogas.
- Dermatitis por agentes químicos.
- Tiña negra.
- Lentigos

FIGURA 1. En las regiones tenar e hipotenar, y en la cara lateral externa del dedo meñique, se observan máculas amarronadas, sin descamación ni signos de inflamación



Para poder votar ingrese a: <http://www.sap.org.ar/archivos>